

LA, 12.10.2023: Info-Veranstaltung „Demenz“

Vogelsberg (ZAV)

greifen und Innovation, verständlich die weitere Entwicklung und nicht dieses Amt werden demzufolge im migt.

Was ist eigentlich Demenz?

Vortrag des Pflegestützpunktes Vogelsberg in Grebenhain / Zahlreiche Fragen aus dem Publikum

GREBENHAIN (eig). Auf große Resonanz stieß eine Informationsveranstaltung zum Thema „Demenz – wissen, verstehen, handeln“ beim Grebenhainer Generationenhilfe-Verein „Bürger für Bürger“. Im kleinen Saal des Bürgerhauses in Grebenhain fanden sich rund 50 interessierte Besucherinnen und Besucher ein.

Vom Pflegestützpunkt des Vogelsbergkreises gab Monique Abel einen Einblick darüber, was Demenz eigentlich ist und wie man Menschen begegnen sollte, die an einer Form der Demenz erkrankt sind. In ihrem Vortrag sprach die erfahrene Referentin außerdem an, was Familien beim Umgang mit betroffenen Angehörigen leisten können und wer im Umgang mit Demenz Hilfestellung geben kann. Denn das Thema geht eigentlich jeden an.

Demenz wird zunehmend zur



Die Veranstaltung stieß auf reges Interesse.

Foto: Eigner

Volkskrankheit. Rund 1,8 Millionen Menschen in Deutschland sind aktuell vom durch Hirnschädigung hervorgerufenen schrittweisen Verlust von Gedächtnis, Denken und Erinnerungen betroffen – vor zwei Jahren waren es noch 1,6 Millionen. Ein Thema nicht nur für Hochaltrige – auch die Zahl der unter 65-Jährigen mit Demenz steigt an. Auf den ersten Blick unsichtbare Hirnverletzungen, wie durch Kopfbälle bei Fußballspielern, können das Risiko für bis heute unheilbare Demenzerkrankungen wie Alzheimer deutlich erhöhen. Zahlreiche Fragen aus dem Publikum, auf die Monique Abel gerne einging, zeigten das Interesse an dem Vortrag.